

mC: Spieltag 18

Sonntag, 10. März 2013

C2: SG Kronau/Östringen II - JSG Neuthard/Büchenau II 48:30 (25:13) Viel Spaß im letzten Spiel

Stark gehandicapt startete unsere C2 ins letzte Saisonspiel, denn Niklas Baumgärtner war in der C1 festgespielt, und Tim krank, so daß zwei wichtige Torschützen fehlten. Zudem fehlte Trainer Baumann aufgrund eines eigenen Spiels. Allerdings war auch der Gegner in überraschender Aufstellung angetreten, und es stellte sich schnell heraus, daß das Spiel einen Spiegel der gesamten Saison darstellte: eine durchaus professionell eingestellte C2, ein trotz harter Gegenwehr überforderter Gegner, und der Versuch unserer C2, dem Spiel Sinn und Spaß abzugewinnen.

Das gelang in den ersten 10 Minuten durch energisches Durchsetzen in 1:1-Situationen, Noah, Leon und viermal Magnus trafen zum 6:2; danach durch schnelle Gegenstöße, die durch eine offensive Abwehr provoziert wurde. Im Vordergrund stand diesmal nicht der Versuch, möglichst wenig Tore zu kassieren, oder 50 Tore zu erzielen, sondern jedem Spieler einen Torerfolg zu ermöglichen. Daß dies gelang, trug sehr zur guten Laune des überlegenen Kreismeisters bei.

Abschließend saßen Kinder und Eltern entspannt zum Saisonabschluß zusammen; eine sehr schöne Gemeinschaft hat sich da entwickelt, die nächste Saison nur schwer zu toppen sein wird.

[MH]

Es spielten: Robin Heinzmann (TW, 1), Niklas Gierse (TW, 1), Lukas Förch (1), Magnus Hofmann (10), Noah Schneider (9), Leon Welz (8), Levin Bender (6), Francesco Salvo (8), Niklas Kary (4)
C3: SG Heidelberg/Helmsheim II - SG Kronau/Östringen III 28:28 (16:12)

Saisonabschluss mit einem blauen Auge

Die mJC3 der SG Kronau/Östringen hat beim Saisonabschlussspiel mehrere Gesichter gezeigt. Obwohl der Anfang etwas verhalten war, lag man doch mit 2 Toren vorn (7:9). Dann hat die Mannschaft unerklärlicherweise für eine gute Viertelstunde den Spielbetrieb quasi eingestellt: Keine Bewegung im Angriff, viele technische Fehler, ein pomadiges Rückzugsverhalten und eine löchrige Abwehr begünstigten einen 8:0 Lauf des Gegners zum 15:9. Hatte im letzten Spiel die Auszeit das Team noch wachgerüttelt, verpuffte diese heute leider. Erst in den letzten Spielminuten bis zur Pause ging ein Ruck durch die Mannschaft und es wurde zumindest wieder gekämpft und der Rückstand auf 16:12 verkürzt.

Die Mannschaft kam engagiert aus der Pause und unter Anfeuerung der Eltern wurde Tor um Tor bis zum Ausgleich von 19:19 aufgeholt. Von da an war es ein ausgeglichenes Spiel. Der Gegner konnte zwar nochmals mit 3 Toren wegziehen (23:20), aber da der Einsatz sowohl vorne wie auch in der Abwehr nun stimmte, kämpften sich unsere Jungs immer wieder heran und das Spiel endete in einem verdienten 28:28 Unentschieden - das erste der Saison.

Fazit: Wenn man ein Drittel der Spielzeit nicht wirklich auf der Platte steht, kann man kein Spiel gewinnen. Aufgrund der kämpferischen Leistung und der gezeigten Moral - gerade nach dem hohen 6 Tore-Rückstand - haben sie sich das Unentschieden aber verdient. [MB]

Es spielten: Carl Bardon (TW), Vincent Groebel (TW), Lars Burkard (9), Niclas Fechner (2), Pascal Feurer (1), Kevin Häder (4), Dominik Huber, Kenneth Kellner (1), Alex Marterer, Luca Oehlmann (1), Julian Reichert (3), Louis Schenk (7), André Schmidt, Florian Steger

Saisonfazit: Mit 19:17 Punkten, einem ausgeglichenen Torverhältnis von 449:449 und dem 5. Platz hat sich die Mannschaft wacker geschlagen. Neben allen zweiten Mannschaften konnte man auch die Erste von Graben-Neudorf und Bruchsal/Untergrombach hinter sich lassen. Das Highlight der Saison war sicherlich der Krimi und Heimsieg gegen die JSG Neuthard/Büchenau. Sobald die Mannschaft konzentriert und mit kämpferischem Einsatz auf der Platte stand, konnte sie das ein oder andere technische oder taktische Defizit kompensieren. Mit einem kontinuierlicheren Abruf ihrer Leistung über die Saison wäre wohl eine noch bessere Platzierung möglich gewesen. [MB]